



SERVICIOS LEGALES

Servicios de asistencia legal, defensa y educación

Philadelphia Corporation for Aging (PCA) promueve un programa integral de servicios legales para residentes de Filadelfia que sean mayores de 60 años. Los proveedores de estos servicios son los siguientes: Community Legal Services y SeniorLAW Center.

PCA y su homólogo, las Agencias Locales de la Tercera Edad de todo el país, se crearon con el fin de ofrecer programas que satisfagan las necesidades esenciales de las personas mayores y los adultos con discapacidades de sus comunidades.

Se ofrecen servicios legales mediante la red de fuentes externas de PCA a los mayores de Filadelfia y a los adultos con discapacidades que sean elegibles y enfrenten mayores necesidades sociales y económicas.

Estas organizaciones legales ofrecen servicios de defensa en las áreas jurídicas que más les conciernen a los mayores y adultos con discapacidades. Además, brindan información a los consumidores sobre las actualizaciones en cuanto a la legislación y las leyes más relevantes para las personas mayores de 60 años, entre las que se incluyen la planificación patrimonial, las deudas de los consumidores, las ejecuciones hipotecarias, los asuntos domésticos y los servicios públicos.

Es posible comunicarse con cada firma directamente, así como con la línea de ayuda de PCA (215-765-9040), para recibir asistencia a la hora de conectar al consumidor con uno de los proveedores de servicios legales.

DECLARACIÓN DE LA MISIÓN DE PCA

La misión de PCA consiste en mejorar la calidad de vida de los adultos mayores de Filadelfia y las personas discapacitadas, como también ayudarlos a lograr su máximo nivel de salud, independencia y productividad.



642 North Broad Street

Philadelphia, PA 19130-3409

Línea directa de PCA: 215-765-9040

Visítenos y síganos en



www.pcaCares.org

facebook.com/pcaCares.org

twitter.com/pcaCares_org

PCA

PHILADELPHIA CORPORATION FOR AGING

Enriching lives, preserving dignity.™

SeniorLAW Center

1650 Arch Street, Suite 1820

Philadelphia, PA 19103

(215) 988-1244

Validación de testamentos, herencias y fiduciarios (quienes administran el dinero y los bienes de otros)

Algunos de los servicios que se ofrecen son los títulos enredados (el residente no puede demostrar que es el propietario de la vivienda, ya que nombre no figura en la escritura), la administración testamentaria y patrimonial, los testamentos, los poderes notariales financieros y de atención médica, y las directivas de atención médica.

Asuntos domésticos

Los servicios incluyen lo siguiente: custodia de menores y apoyo a los abuelos que crían a los nietos o a otros parientes cuidadores, protección contra el abuso y la violencia sexual y familiar, explotación financiera, invasión desafiante (ingreso a estructuras sin licencia), tutela en espera (personas “en espera”, listas para hacerse cargo o ayudar con el cuidado de un niño o una persona con una discapacidad), y manutención del cónyuge.

Otros servicios

También se ofrece ayuda con los bienes inmuebles, la vivienda y la protección al consumidor.



Community Legal Services, Health and Independence Unit (Unidad de Salud e Independencia de los Servicios Legales Comunitarios)

1410 W. Erie Avenue
Philadelphia, PA 19140
(215) 227-2400

Community Legal Services, Health and Independence Unit se centra en la defensa de los derechos de las personas a tomar decisiones de manera independiente, residir y envejecer de manera segura en el lugar que elijan, así como a acceder a los beneficios públicos de la red de seguridad.

Este servicio cuenta con ocho unidades legales diferentes, que son competentes en diferentes áreas del derecho, tales como vivienda, Seguridad de Ingreso Suplementario (Supplemental Security Income, SSI), defensa familiar, energía y servicios públicos, empleo, propiedad de vivienda y derechos del consumidor, acceso al idioma, y salud e independencia. Entre las áreas específicas de conocimiento, se incluyen títulos enredados, deudas de los consumidores, ejecuciones hipotecarias, testamentos y desalojos.

Community Legal Services, Health and Independence Unit aborda asuntos de SSI, seguridad social, el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (Supplemental Nutrition Assistance Program, SNAP), impuestos a la propiedad, reembolsos de alquiler, asistencia para servicios públicos, asesoramiento sobre el Programa de Recuperación del Patrimonio de Asistencia Médica, atención a largo plazo y servicios domiciliarios, apelaciones de Medicare, y asistencia médica y Medicaid.